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Проекты вячеслава гладкова реализуются в шебекинском округе

примите поздравления z 27 июля - день работника торговли z
Уважаемые работники и ветераны 

торговли Белгородской области!
Поздравляю вас с профессиональным 

праздником!
И в благополучное, и в сложное время вы 

выполняете важные социальные и экономи-
ческие задачи. Предоставляете белгородцам 
возможность приобрести широкий ассорти-
мент продуктов и товаров. Улучшаете качес-
тво повседневной жизни людей в городах и 
сёлах. Способствуете развитию потребитель-
ского рынка, малого бизнеса и всей регио-
нальной экономики. А в прифронтовых ус-
ловиях ваша работа стала особенно необхо-
димой и жизнеобеспечивающей. 

Третий год в обстановке высокой опаснос-
ти вы трудитесь, чтобы люди из пригранич-
ных территорий могли делать привычные 
покупки. От лица всех белгородцев благода-
рю вас, сотрудников крупных торговых цен-
тров и небольших магазинов, индивидуаль-
ных предпринимателей и специалистов ин-
тернет-платформ, работников рынков и яр-
марок за верность своему делу и родной зем-
ле, мужество и стойкость в трудное время.

С начала специальной военной операции 
от вражеских атак разрушения разной степе-
ни получили многие торговые объекты реги-
она. И мы стараемся оказать помощь постра-
давшим предприятиям. В 2023 и 2024 году фи-
нансовые средства из федерального и регио-
нального бюджета предоставлены 138 пред-
принимателям, работающим в сфере торгов-
ли, на общую сумму свыше 297 млн рублей. 
Мы и дальше будем оказывать поддержку 
приграничной торговле. Ведь каждый мага-
зин прифронтовой территории – это обеспе-
ченность жителей продуктами питания и то-
варами повседневного спроса, это занятость 
и доход сотрудников. И конечно, это огром-
ная работа, проделанная предпринимателя-
ми, по реализации бизнес-проектов.

Несмотря на объективные сложности, сфе-
ра торговли региона сохраняет стабильность. 
Численность предприятий отрасли остаётся 
на уровне прошлых лет – порядка 13 тысяч 
объектов. Оборот розничной торговли в 2023 
году составил порядка 456 млрд рублей, что 
практически соответствует показателю 2022 
года. Белгородские предприятия потреби-
тельского рынка в 2024 году вновь стали по-
бедителями Всероссийского конкурса «Тор-
говля России». На этот раз они признаны ли-
дерами в 4 номинациях. 

Дорогие друзья! Вместе мы продолжаем 
развивать сферу торговли, повышаем доступ-
ность и расширяем ассортимент товаров для 
белгородцев. Только в прошлом году в облас-
ти проведено свыше 4000 ярмарочных мероп-
риятий, а в первом полугодии 2024 года – бо-
лее 2400. Большое внимание уделяется тор-
говому обслуживанию людей, проживающих 
в отдаленных или малочисленных населен-
ных пунктах. В этом году наша область в со-
ответствии с поручениями Президента и Пра-
вительства Российской Федерации получи-
ла 25 автомагазинов. Это позволяет сегодня 
охватить услугами выездной торговли 92% 
жителей сел, где отсутствуют стационарные 
магазины. И конечно, благодаря автолавкам 
мы имеем возможность помочь людям, ко-
торые проживают на обстреливаемых тер-
риториях. 

Дорогие друзья! Вы сильные, мужествен-
ные, волевые, умеющие добиваться постав-
ленных целей. Уверен, вместе мы справимся 
со всеми вызовами, решим самые сложные 
задачи. Желаю вам крепкого здоровья, бла-
гополучия, мирного неба, веры в лучшее, ус-
пехов в таком необходимом труде и семей-
ного счастья!

В. ГладкоВ,
Губернатор Белгородской области

С развитием рыночных отношений 
профессия продавца стала одной из 
наиболее распространённых и вос-
требованных. С работниками торгов-
ли мы встречаемся почти каждый 
день. В некоторые магазины захо-
дить особенно приятно, именно бла-
годаря людям, которые встречают 
нас по другую сторону прилавка. От 
улыбки продавца порой зависит на-
строение человека на целый день. 

В четвёртую субботу июля в России от-
мечается День работника торговли. Эта 
праздничная дата в этом году выпада-
ет на 27 июля. В свой профессиональный 
праздник значительная часть виновни-
ков торжества принимает поздравления, 
как правило, на рабочем месте. Накану-
не профессионального праздника мы рас-
скажем о коллективе магазина «Фасоль» 
и киоска «Вкусный домик» индивидуаль-
ного предпринимателя Артёма Андрееви-
ча Михайлюкова в посёлке Маслова При-
стань.

Его мама, Галина Николаевна Михай-
люкова, открыла свой бизнес в 2007 го-
ду. Сначала торговала в киоске на рынке. 
Но в 2011 году жизненные обстоятельс-
тва сложились так, что она осталась од-
на с двумя детьми. Их надо было поста-
вить на ноги, дать хорошее образование. 
Тогда она решила взять в аренду помеще-
ние, и  восемь лет в нём располагался ма-
газин прилавочного типа. В нём Михай-
люкова также работала и продавцом. А в 
2019 году ей поступило предложение от 
компании «METRO» - улучшить магазин 
по франшизе «Фасоль».

- Я без раздумий согласилась, - гово-
рит Галина Николаевна. - К тому момен-
ту сын вырос, начал разбираться в ком-
пьютерах и программном обеспечении. Я 
почувствовала, что могу передать это де-
ло ему. С менеджерами «�����» мы вы-�����» мы вы-» мы вы-

строили план магазина самообслужива-
ния. Я взяла кредит, чтобы купить всё не-
обходимое оборудование, сделать ремонт 
в помещении. 

Магазин «Фасоль» работает уже  пять 
лет и ориентирован на любого потреби-
теля. Здесь хорошо маленьким детям, мо-
лодёжи, старшему поколению. Это центр 
притяжения как для сладкоежек, так и для 
приверженцев правильного питания. В 
нём удобно совершать покупки, а также 
встретиться с земляками, обсудить ново-
сти, получить совет или ответ на вопрос. 
В связи с расширением ассортимента, у 
покупателей появилась возможность за-
казывать продукты по своим предпочте-
ниям, есть доставка для маломобильных 
групп населения.

Так как магазин располагается возле 
школы, был большой наплыв школьни-
ков, что было неудобно для других поку-
пателей. Чтобы как-то разгрузить мага-
зин, Галина Николаевна совместно с сы-
ном приняли решение открыть киоск под 
названием «Вкусный домик». Продукция 
быстрого питания, изготовленная сотруд-
никами киоска, востребована не только у 
взрослого населения посёлка и близлежа-
щих городов и сёл, но и у маленьких поку-
пателей, потому что при приготовлении 
используются только свежие продукты.

- Коллектив наш очень дружный. Мы, 
как одна семья, всегда помогаем и под-
держиваем друг друга, - рассказал Артём 
Андреевич Михайлюков. - Все большие 
специалисты, работают давно. Регулярно 
проводится профессиональная подготов-
ка в рамках корпоративного тренинга. 

Галина Николаевна исполняет обязан-
ности заместителя директора магазина. 
Помогает Артёму Андреевичу разобрать-
ся во всех тонкостях торгового бизнеса. 
Если возникает необходимость, друг дру-
га подменяют.

Руководство магазина собрало вокруг 

себя людей, похожих на себя, любящих 
свою работу, приветливых и готовых по-
мочь покупателям. Продавцов здесь учат 
терпению, вежливости, обходительности 
и умению «разрулить» любую конфликт-
ную ситуацию. Их здесь двое - Елена Вале-
рьевна Кравченко и Елена Владимировна 
Потапова. Они на своём посту - за кассой, 
всегда приветливые и готовые помочь по-
купателям. 

В киоске «Вкусный домик» работает 
Ирина Алексеевна Позднякова, которая 
помогала и в его открытии. Она прошла 
обучение у белгородского шеф-повара, 
поэтому сама замешивает тесто и выпе-
кает вкусную пиццу.

Мария Викторовна Юсупова трудится 
товароведом. Она выполняет огромный 
объём работы, ей нужно заказать и при-
нять товар, занести всю информацию 
в компьютер. От товароведа зависят та-
кие показатели как широта торгового ас-
сортимента, качество товаров, товарообо-
рот и многое другое.

Стоит отметить, что за значительный 
вклад в развитие муниципального обра-
зования в сфере торговли работники кол-
лектива были занесены на Аллею Трудо-
вой Славы Шебекинского городского ок-
руга в 2020 году, а также неоднократно 
поощрялись на местном и региональном 
уровнях. Коллектив Артёма Андреевича 
Михайлюкова пользуется большим ува-
жением среди жителей Шебекинского го-
родского округа.

Низкий поклон всем работникам тор-
говли, не знающим выходных и праздни-
ков, создающим комфортные условия для 
людей. Желаем вам активных продаж, вы-
сокой прибыли, улыбок благодарных по-
купателей и глубокого удовлетворения от 
работы!

 Мария ВолоБУЕВа,
 студентка 

факультета журналистики БелГУ 

Улыбка продавца в подарок
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мы вместе z

Глава администрации Шебекинского 
городского  округа Владимир Жда-
нов вместе главой территориальной 
администрации Сергеем Парикой 
объехал Новую Таволжанку. 

Руководитель муниципалитета отме-
тил, что оперативная обстановка в селе,   
к сожалению, остаётся непростой – ВСУ 
продолжают атаки на  гражданскую ин-
фраструктуру, транспорт и жильё.

 «Во время поездки поступила инфор-
мация, что на одной из улиц БПЛА ата-
ковал микроавтобус, который был при-
паркован у дома. Обошлось без постра-
давших, но сам транспорт и дом получи-
ли повреждения. На месте переговорили 
с собственником, сразу же отправили за-
явку эксперту для оценки суммы ущер-

ба. В ближайшие дни в работу оценщи-
кам должны уйти все автомобили, кото-
рые были повреждены в нашем округе за 
последнее время в результате атак ВСУ», 
- сообщил Владимир Жданов в своём те-
леграм-канале.

Глава администрации округа пооб-
щался с двумя многодетными семьями 
по поводу отдыха детей в оздоровитель-
ных лагерях.   Он отметил, что такая воз-
можность для детей нашего округа есть – 
для того чтобы отправить ребёнка в ла-
герь, необходимо обратиться в свою шко-
лу либо в управление образования по но-
меру телефона 8(47248)3-21-16.

В Новой Таволжанке на некоторых 
улицах сегодня есть проблемы с мобиль-
ной связью. Владимир Жданов рассказал, 
что этот вопрос в ближайшую неделю бу-

Вячеслав Гладков побывал в Шебекино 
после недавних обстрелов города

Глава региона рассказал во время 
встречи с жителями о мерах по вос-
становлению разрушенного жилья.

Губернатор Белгородской области Вя-
чеслав Гладков вместе с главой админис-
трации Шебекинского городского округа 
Владимиром Ждановым прошли по на-
иболее разрушенным домам в Шебекино, 
которые пострадали за последнее время. 
Они осмотрели повреждения жилья.

«Не удалось посмотреть все, - посети-
ли несколько адресов. В одном из МКД 
повреждены окна во всем доме, балкон-
ные плиты, в двух квартирах — серьёз-
ные разрушения. Одна из них серьёзно 
пострадала после субботнего обстре-
ла: трещины в наружных и межкомнат-
ных стенах. В ещё одном многоквартир-
ном доме также повреждены окна, бал-
конные плиты, одна квартира серьёзно 
разрушена», - написал глава региона в 
своём телеграм-канале.

На выходе из подъезда к губернато-
ру подошли жители. Состоялся разговор, 
касающийся возникших проблем.

«Конечно, было очень много вопро-
сов - от порядка предоставления налого-
вых отсрочек, времени работы магази-
нов, отправки детей в летние лагеря до 
алгоритма восстановления жилья: час-
тных и многоквартирных домов. Поста-

рался ответить на все. Безусловно, воп-
росов у жителей остается много. Поэто-
му на этой неделе обязательно ещё раз 
приеду. Разрушений много, много про-
блем. Будем решать и делать всё, что в 

наших силах», - подчеркнул Вячеслав 
Гладков.

 Юрий РакИТЯНСкИЙ
Фото: скриншот из видео 

Вячеслава Гладкова

Владимир Жданов пообщался                  
с жителями Новой Таволжанки

дут решать технические специалисты.
Юрий РакИТЯНСкИЙ

Фото пресс-службы администрации 
Шебекинского городского округа

23 июля 2024 года   город Шебекино
Участники публичных слушаний по про-

екту решения Совета депутатов Шебекинс-
кого городского округа «О внесении изме-
нений в Устав Шебекинского городского ок-
руга» в количестве 11 человек, рассмотрев 
указанный проект решения, заслушав и об-
судив доклад Черкашина Николая Иванови-
ча, руководителя аппарата Совета депута-
тов Шебекинского городского округа - на-

чальника отдела организационно-правово-
го обеспечения, решили: одобрить проект 
решения Совета депутатов Шебекинского 
городского округа «О внесении изменений в 
Устав Шебекинского городского округа».

Голосовали:  за - 11; против - 0; воз-
держались - 0.

а. Т. СВЕТлИчНыЙ,
 председательствующий
 на публичных слушаниях

Заключение о результатах публичных слушаний по проекту решения
 Совета депутатов Шебекинского городского округа 

«О внесении изменений в Устав Шебекинского городского округа»

В целях обеспечения 
безопасности людей

Губернатор Вячеслав Гладков по итогам 
оперативного совещания  регионально-
го правительства 22 июля написал на 
своих страницах в  социальных сетях:

«Ситуация в Шебекинском и Грайворон-
ском горокругах, в Белгородском и в Бо-
рисовском районах лучше не стала. Очень 
большое количество раненых, много погиб-
ших. Поэтому работа, касающаяся обеспече-
ния безопасности, должна проводиться еже-
дневно. Включая дополнительные меры, ко-
торые должны предусмотреть работодате-
ли: установку РЭБа, других защитных уст-
ройств, изменение графика подвоза людей. 
Главы муниципалитетов ежедневно должны 
проводить подомовые обходы в населённых 
пунктах в 15-километровой приграничной 
зоне, разговаривать с людьми, чтобы они вы-
езжали в ПВР. И в первую очередь, чтобы они 
вывозили детей в лагеря. Мы эту работу ведём 
давно, проводили - её нужно продолжать вести. 
С людьми нужно разговаривать и объяснять, 
где находиться опасно».

Вячеслав Гладков анонсировал 
дополнительные меры 
поддержки для раненых и 
семей погибших белгородцев

По его словам, помощь таким лю-
дям должна быть всесторонней.

Губернатор Вячеслав Гладков провёл опе-
ративное совещание регионального прави-
тельства 22 июля. В ходе планёрки власти об-
судили дополнительные меры поддержки се-
мьям раненых и погибших белгородцев.

Гладков поручил разработать отдельный 
нормативно-правовой акт о помощи таким 
людям. Особое внимание при создании до-
кумента уделят поддержке детей.

«Считаю, что необходимо разработать отде-
льный нормативно-правовой акт о мерах до-
полнительной поддержки там, где у нас есть 
раненые мирные жители и там, где у нас, ког-
да гибнут взрослые, гибнут кормильцы остают-
ся несовершеннолетние дети. В моём понима-
нии нужно говорить не совсем о совершенно-
летии, а о детях, которые не достигли 21 года», 
– подчеркнул руководитель субъекта.

Губернатор считает, что помощь детям в 
таких семьях должна оказываться до момен-
та их трудоустройства. В первой половине ав-
густа власти и депутаты обсудят проект по 
мерам поддержки.

Губернатор  сообщил                       
о восстановлении  домов и 
квартир в Белгородской области

Из-за обстрелов в регионе пострадало 
более 28,5 тыс. жилых помещений.

Губернатор Вячеслав Гладков в ходе свое-
го обращения в соцсетях рассказал о масш-
табах разрушений в Белгородской области за 
2,5 года. По его словам, из-за обстрелов ВСУ 
в регионе пострадало более 28,5 тыс. домов 
и квартир. Восстановить властям удалось бо-
лее 21 тыс. жилых помещений.

«Представьте себе, что мы бы ничего не 
восстанавливали. Где бы тогда жили люди, 
что бы они сказали, какую оценку дали бы 
нашим действиям. Поэтому восстанавлива-
ли, восстанавливаем и будем восстанавли-
вать», – отметил глава региона.

В Шебекинском городском округе за 2,5 
года разрушения зафиксировали в около 8 
тыс. объектах. За это время восстановить 
удалось примерно 6 тыс.

 Наш корр

новости региона z
Вячеслав Гладков встретился 
с министром обороны РФ 
Андреем Белоусовым

Губернатор Вячеслав Гладков с рабо-
чей поездкой отправился в Москву. Там 
23 июля он встретился с министром обо-
роны РФ Андреем Белоусовым.

«Обсудили складывающуюся сложную 
оперативную обстановку в приграничье Бел-
городской области и меры усиления защиты  
населения, имущества и экономики регио-
на», – сообщил руководитель области.

Шебекинский автовокзал временно 
приостановил работу с 22 июля 

«Решение это временное, в целях безопасности. К со-
жалению, именно гражданский транспорт становится ос-
новной целью для ВСУ», — сообщил глава администрации 
Шебекинского городского округа Владимир Жданов.

При этом автобусы, кроме междугородних, продолжат 
ездить по своим привычным маршрутам. Однако у них из-
менятся начальные и конечные остановки — автобусы бу-
дут останавливаться  возле рынка вместо автовокзала.  По 
телефонному номеру диспетчерской автовокзала 8 (4724 8) 
3-11-93 можно будет получить всю интересующую инфор-
мацию о движении общественного транспорта.
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спрашивали? отвечаем z

наши интервью z

примите поздравления z

Главный инженер ООО «Шебекинс-
кие тепловые сети» Геннадий Алек-
сеевич Бережной рассказал о ра-
боте котельных и тепловых сетей в 
Шебекинском городском округе, об 
их техническом обслуживании. Так-
же он поделился информацией о 
том, как в ходе обстрелов ВСУ неко-
торые объекты получали повреж-
дения  и о том, какое влияние на ок-
ружающую среду оказывает работа 
котельных. 

- Геннадий Алексеевич, сколько 
всего котельных в нашем округе? 

- Организация «Тепловые сети» поя-
вились в 1986 году. В начале 2000-х го-
дов у нашей организации на обслужи-
вании было около 17 котельных. Затем 
постепенно к нам примкнули Новая Та-
волжанка, Маслова Пристань, Большет-
роицкое. На данный момент в органи-
зации 74 котельных, из которых 68 при-
надлежат ООО  «Шебекинские тепловые 
сети». С остальными шестью у нас за-
ключен договор о техническом обслу-
живании.

-  Были ли повреждения котельных 
в результате обстрелов?

- Да, были. Притом  неоднократно. 
Были повреждены  котельная №5, в ко-
торую было прямое попадание,  в  Но-
вой Таволжанке  объекты теплоснабже-
ния при школе и больнице,  котельная в 
Шебекино по ул. Есенина. 

На всех этих объектах проводились 
ремонтные работы и замена  оборудова-
ния. К началу отопительного сезона вы-
шеперечисленные котельные и тепло-
вые сети  будут подготовлены к работе. 
В городе Шебекино на ул. Харьковской, 
пер. Рабочий, промышленной зоне так-
же были повреждены тепловые сети. 

- Как много времени обычно ухо-
дит на восстановление? 

- Всё зависит от степени повреждения 

объекта. Некоторые котельные удаёт-
ся полностью отремонтировать за ме-
сяц, но на  восстановление более зна-
чительных повреждений может уйти 
от 4 до 5 месяцев, как это происходи-
ло с котельной №5 (возле плавательно-
го центра «Дельфин» и Центра культур-
ного развития). 

- Геннадий Алексеевич, расскажи-
те, проводятся ли летом работы, не-
обходимые для нормального функ-
ционирования котельных в отопи-
тельный период? 

- Ежегодно оборудование котельных 
и тепловые сети, в соответствии с ут-
вержденным графиком выводятся в ре-
монт для подготовки его к следующе-
му отопительному сезону. При прове-
дении планово-предупредительного ре-
монта выполняем опрессовку, промыв-
ку и ремонт оборудования котельных и 
тепловых  сетей. Замена сетей тепло-
снабжения ведётся в соответствии с ут-
верждённым планом. Сейчас работы по 
замене ветхих сетей проходят в райо-
не торгового комплекса «Новая линия», 

ул. Кооперативная  и Ленина 94. В нача-
ле августа для плановой замены тепло-
вых сетей и ремонта оборудования бу-
дет остановлена работа котельной № 74 
на улице Парковая.   

- Расскажите, а есть ли в городе 
проблемы с отоплением? 

- Таких проблем нет, так как котель-
ные работают в автоматическом режи-
ме, согласно температурному графику, 
все жалобы по некачественному отопле-
нию поступают на  диспетчерский пункт 
и оперативно устраняются совместно с 
управляющими компаниями.  

- Предпринимаются ли какие-то 
меры для снижения уровня загряз-
нения окружающей среды? 

- Мы эксплуатируем котельные на 
природном газе, которые, в сравнении 
с бензиновыми, имеют минимальный 
выброс загрязняющих веществ, это не 
наносит вред  окружающей среде.

- Какова текущая ситуация с тари-
фами на тепло и какие факторы вли-
яют на их формирование? 

- Мы не определяем тарифы на теп-
ло и горячее водоснабжение. Они фор-
мируются и доводятся  нам Комиссией 
по регулированию цен и тарифов Бел-
городской области. 

- Геннадий Алексеевич, какие у ва-
шей компании планы по развитию 
системы теплоснабжения города на 
ближайшие годы?

- Поскольку на настоящий момент у 
нас уже сформирована надёжная сис-
тема теплоснабжения, наша основная 
задача – поддерживать её в работоспо-
собном состоянии. Если будут планы по 
развитию города, то и мы будем вклю-
чаться в работу. Пока что глобальных 
планов, помимо выполнения ежегод-
ных работ, у нас нет.

Беседу вёл
Вячеслав БЕЗГУБоВ,

студент факультета журналистики
Воронежского государственного 

университета

В последнее время участились телефонные звонки 
в редакцию с жалобами на некачественную работу 
телевидения  и интернета в Шебекино, а зачастую и 
на то, что теле вообще по несколько дней подряд не 
работает. Почему так происходит?

Дабы ответить на данный вопрос, я попытался было 
дозвониться до тех, кто отвечает за работу государствен-
ных каналов. Попытка оказалась тщетной: до Белгорода 
мне дозвониться не удалось, а из Москвы женским голо-
сом мне было сказано: «Мы вам помочь ничем не можем. 
Обращайтесь к специалистам по месту жительства». Круг, 
что называется, замкнулся. 

Пришлось просить помощи по разъяснению ситуации 
у руководства ООО «Комета», конкретно у заместителя 
директора этой организации Александра Николаевича 
Гончарова. Слава Богу, он не отказал и между нами со-
стоялась беседа следующего содержания.

 - Александр Николаевич, вам, наверняка, тоже посту-
пают жалобы подобного рода?

- Поступают. И довольно часто.
- И, как вы всё людям объясняете?
- Говорим всё, как есть, нам скрывать нечего. 
- То есть?
- Говорим, что мы живём практически на линии 

фронта, обстрелы нашей территории из разных ви-
дов оружия не только создают помехи для качествен-
ных телетрансляций, но и часто выводят систему из 
строя. Наша фирма работает с оптоволокном, что даёт 
высочайшее качество работы не только телевизионных 
приёмников, но и интернета. Во время «прилётов» с 
сопредельной стороны кабели, случается, выходят из 
строя. Их ремонт требует длительного времени. Это 
одно. Второе: в Шебекинском районе имеются зоны, 
куда мы не имеем возможности выезжать, а, следова-
тельно, производить ремонт. Могу заверить: мы рабо-

таем без выходных, чтобы делать всё как можно быс-
трее, но, увы, работы слишком много.

 - С этим понятно. А почему так часто отсутствуют 
картинки первого, второго и других государственных 
каналов, которые,  если можно так выразиться, экс-
плуатирует «Комета»?

 - Трафик интернета мы берём у «Ростелекома» и ес-
ли у них что-то повреждено, мы не имеем возможнос-
ти взять у них эти каналы.

- То есть, вы хотите сказать, что пока линия фрон-
та будет проходить у границы Шебекинского района, 
проблемы с телетрансляциями и интернетом неиз-
бежны.

 - К великому сожалению, это так.
 

Тарас лоГоВСкоЙ                       

Уважаемые сотрудники
 и ветераны органов следствия 

Белгородской области!
Поздравляю вас с профессиональным 

праздником!
Вы служите в разных ведомствах: 

Следственном комитете Российской 
Федерации, подразделениях МВД Рос-
сии и Федеральной службе безопаснос-
ти. Но, несмотря на принадлежность к 
разным структурам, решаете общие за-
дачи в интересах нашего региона, стра-
ны и каждого человека. Ведёте борьбу с 
преступностью, защищаете граждан от 
криминальных и террористических уг-
роз. Противостоите коррупции, содейс-
твуете благополучию экономики. 

Общей для вас остаётся и специфи-
ка следственной работы, которая требу-
ет от каждого огромных сил, выдержки, 
блестящих компетенций, особого скла-
да ума, уникальной профессиональной 
интуиции. И конечно, необыкновенной 
самоотдачи, ведь следствие и розыск не 
учитывают времени суток и праздни-
ков, не считаются с личными обстоя-
тельствами, оставляют очень мало вре-
мени на семью и отдых.  

Сейчас работа органов следствия в 
прифронтовой Белгородской области 
особенно сложна. Многие из вас рас-
следуют и выявляют преступления под 
постоянными обстрелами. Выезжают в 
составе следственно-оперативных бри-
гад в опасные зоны, фиксируют в белго-
родском приграничье многочисленные 
факты террористических атак со сторо-
ны украинских неонацистов и их запад-
ных пособников. 

Несмотря на возросшую нагрузку и 
серьезные риски, вы добиваетесь зна-
чительных результатов в служебной 
деятельности, обеспечиваете высокую 
раскрываемость преступлений. Только 
в первом полугодии 2024 года сотрудни-
ками Следственного управления Следс-
твенного комитета Российской Федера-
ции по Белгородской области предвари-
тельно расследовано 655 преступлений, 
в том числе 422 тяжких и особо тяжких. 
Следователями Следственного управле-
ния УМВД России по Белгородской об-
ласти направлено в суд 914 уголовных 
дел, в том числе 908 – по тяжким и осо-
бо тяжким преступлениям.

Благодарю всех сотрудников органов 
следствия региона за напряжённый труд 
в прифронтовых условиях, каждоднев-
ную борьбу с преступностью, поддержа-
ние стабильности в нашем регионе в 
сложной оперативной обстановке, вер-
ность своей нелёгкой, но такой необхо-
димой профессии. Самые тёплые слова 
поздравлений адресую ветеранам, ко-
торые десятилетия своей жизни посвя-
тили службе в органах следствия и за-
ложили лучшие традиции. Особые сло-
ва признательности хочу выразить се-
мьям, которые создают надёжный тыл, 
любят и ждут.

Желаю вам крепкого здоровья, бод-
рости духа, благополучия, успехов и все-
го наилучшего!

В. ГладкоВ,
Губернатор Белгородской области

Александр Гончаров: 

«Не всё зависит от нас»

ООО «Шебекинские тепловые сети»: 
работа круглый год


